



En el marco de las tradicionales Fiestas Julianas, las becarias del Hogar Calderón Ayluardo protagonizaron una emotiva procesión acompañando la imagen de Santiago Apóstol, patrono de la ciudad. El recorrido inició en el Hogar Calderón Ayluardo y culminó en el "Complejo Naval Jambelí", ubicado frente al emblemático "Buque Calderón". Durante la procesión, las jóvenes exhibieron con orgullo pancartas elaboradas por ellas mismas, mostrando el escudo de la ciudad, su amor por Guayaquil y su devoción hacia el Patrono.

Además, como muestra de su compromiso y respeto hacia Guayaquil, las becarias entonaron el Himno a Guayaquil, en un acto cargado de emoción y fervor patriótico.

El Hogar Calderón Ayluardo, reconocido por su labor en la formación integral de niñas y adolescentes, se enorgullece de ser parte de estas celebraciones, fortaleciendo el sentido de identidad y pertenencia de las jóvenes hacia su ciudad y sus tradiciones.